## 工口/《一个通信

平成27年8月号





私は御前崎市広沢という所に住んでいます。エコパークでのいろいろな活動に出かけるのに「観音坂」という坂を利用して港に降りていきます。その坂から見るエコパークの風景で素晴らしいなと思うのは、松葉菊が咲く春から夏にかけてです。それは、赤・白・ピンク・黄・橙・紫とそれぞれのかたまりが心を揺さぶります。その中で特にピカピカ光る白色は富士山をバックに駿河湾を挟んでもう一つの富士に見え、車両運搬船やコンテナ船によく映えます。

日本一、いや世界一の松葉菊公園になればとの思いで、幼稚園・小学生・国際 交流・一般の人達の体験学習を通して植栽の場をたくさん増やしています。 ちさんの来園する楽しみが、リュウゼッランを筆頭に400種類の花々との語らい

皆さんの来園する楽しみが、リュウゼツランを筆頭に400種類の花々との語らいで、膨らむことを願いつつ・・・。

御前崎エコクラブ会員 薮田 美千代

## アブラゼミ



## クマゼミ



セミ達が、夏とばかりにあちらこちらの木々で大合唱でにぎわっています。地上に出て約10日間、思いっきり鳴いてほしいですね。



御前崎エコクラブ会長 山本 貴美枝